

COMMISSION FEMININE 2007-2008

Cette saison a vu au niveau régional un renouveau du championnat régional féminine. En première phase sur 6 équipes inscrites notre département avait 3 équipes : Le Breuil, Le Creusot et l'entente Montceau -Gueugnon. Les brogeliennes termine première.

Elles montent pour la première fois en pré national. Lors de la seconde phase. Les brogeliennes échouent d'un petit rien pour le maintien.

En régional les Creusotines perdent de peu l'accession en pré national.

Les dates du calendrier très serrées cette saison avec de nombreuses organisations nationales ne nous ont pas permis de trouver de dates satisfaisantes pour organiser le trophée des dames.

Nous avons donc fait le choix de reporter ce trophée à la saison prochaine plutôt que de le réaliser dans de mauvaises conditions.

Nous allons dès le début de la saison faire un tour de table avec les clubs de Saone et Loire afin de voir et de définir des actions positives pour favoriser le développement du tennis de table féminin.

Je vous souhaite à toutes de bonnes et agréables vacances.

Christian Lovati